MADRID - TAEKWONDO TOKIO 2020

Alcobendas se concentra contra la exclusión de Tokio del taekwondista Tortosa

Alcobendas, 18 jun (EFE).- Alcobendas va a celebrar esta tarde, a las 19:00 horas, una concentración en solidaridad con el deportista alcobendense Jesús Tortosa, para reprobar que haya sido excluido por la Federación Española de Taekwondo del equipo para los Juegos Olímpicos de Tokio.

La concentración, que cuenta con el respaldo del propio Consistorio de Alcobendas, se celebrará a partir de las 19:00 horas en la plaza Mayor de Alcobendas, en apoyo al "mejor taekwondista, excluido del equipo olímpico", según apunta el Ayuntamiento en la convocatoria publicada en redes sociales.

El joven atleta considera que ha sido apartado de esta competición por cuestiones que no son deportivas y, en concreto, cree que es una represalia porque su padre, Jesús Tortosa Alameda, apoyó al candidato opositor en las últimas elecciones a la presidencia federativa.

El Ayuntamiento de Alcobendas ha anunciado esta semana que llevará al próximo Pleno ordinario una moción para solicitar a la Federación Española de Taekwondo que "revise su decisión" y permita que Tortosa compita en los Juegos.

También se pedirá solicitar al Consejo Superior de Deportes que inste a la Federación Española de Taekwondo a revisar su decisión "a la mayor brevedad posible".

Además, el alcalde, Rafael Sánchez Acera, y la concejala de Deportes, María Espín, se han reunido recientemente con el taekwondista para trasladarle los puntos que ambos dirigentes abordaron en otra reunión mantenida con el Consejo Superior de Deportes.